

Panen Raya Jagung Kodim 0829/Bangkalan Bersama Masyarakat

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 6, 2023 - 11:53



Plt Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM bersama Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Ed.y Tunggal dan tokoh masyarakat melaksanakan Panen Raya Jagung di lahan TNI AD

BANGKALAN, - Kodim 0829 Bangkalan bersama Plt. Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM dan tokoh masyarakat tani melaksanakan panen raya jagung pada Rabu (05/04/2023). Panen raya jagung tersebut bertempat di lahan milik TNI AD di Desa Banyuajuh Kecamatan Kamal, Kabupaten Bangkalan.



Plt Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM bersama Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Ed.y Tunggal mencoba mesin perontok Jagung.

Kegiatan panen raya jagung tersebut, merupakan salah satu program peningkatan ketahanan pangan antara Kodim 0829, Pemerintah Kabupaten Bangkalan dan kelompok masyarakat tani produktif Bangkalan.

Plt. Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Kodim 0829/Bangkalan, kelompok Masyarakat Tani Produktif dan semua pihak yang telah bekerjasama dan berkolaborasi untuk memanfaatkan lahan tidak terpakai untuk dimanfaatkan sebagai lahan produktif pertanian.

"Hal ini tentunya sangat membantu kami Pemerintah Daerah dalam upaya meningkatkan ketersediaan pangan serta meningkatkan minat masyarakat terhadap pertanian, mensejahterakan masyarakat sekaligus pemberdayaan petani yang produktif dan inovatif, " tuturnya.

Plt. Bupati Bangkalan juga berharap lahan-lahan tidur lainnya dapat lebih dimanfaatkan tidak hanya sebatas penanaman Jagung, namun juga untuk penanaman tanaman pangan lainnya maupun untuk budidaya dibidang peternakan maupun perikanan.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menyampaikan, "Kami, mewakili keluarga besar Kodim 0829/Bangkalan mengucapkan selamat dan sukses atas panen perdana ini, harapan kami adalah bahwasanya komitmen dan konsisten menanam di lahan tidur ini akan mampu memberikan satu kontribusi kepada umat, kepada masyarakat." Tuturnya.

"Selain sebagai upaya peningkatan produktivitas pangan, kegiatan ini juga ditujukan untuk memanfaatkan lahan tidak terpakai menjadi lahan pertanian

produktif, sekaligus sebagai upaya memberdayakan masyarakat tani agar lebih inovatif dan produktif, sehingga Bangkalan gemah ripah loh jinawi, Bangkalan Swasembada pangan, Bangkalan swasembada dalam bidang pertanian, peternakan maupun perikanan." Pungkas Kasdim 0829/Bangkalan